

Medical Journal Лечащий Врач

ТОМ 27 № 6 2024

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)

Новости**News**

9 Достижения, события, факты

9 Achievements, developments, facts

Педиатрия**Pediatrics**

10 «Подводные камни» иммунной системы детей раннего возраста и проблемы питания: какая взаимосвязь? Вопросы и ответы/
М. С. Савенкова

10 «Pitfalls» of infants' immune systems and nutritional problems:
what is the relationship? Questions and answers/ M. S. Savenkova

16 Лактазная недостаточность у детей и выбор лечебного питания/
А. Ф. Киосов, А. Ю. Пищальников

16 Lactase deficiency in children and the choice of therapeutic nutrition/
A. F. Kiosov, A. Yu. Pischalnikov

22 Олигосахариды козьего молока: биологическое значение
для организма ребенка/ И. Н. Захарова, Н. Г. Сугян, Я. В. Оробинская

22 Goat milk oligosaccharides: biological significance for the baby's body/
I. N. Zakharova, N. G. Sugjan, Ya. V. Orobinskaya

29 Ишемические инсульты в структуре неврологических нарушений
у детей с линейной склеродермией головы/ М. К. Осминина,
М. С. Павлова, Л. Г. Хачатрян, Н. С. Подчерняева, О. В. Шпитонкова,
Р. И. Биктогирова

29 Ischemic strokes in the structure of neurological disorders in children
with linear scleroderma of the head/ M. K. Osminina, M. S. Pavlova,
L. G. Khachatryan, N. S. Podchernyaeva, O. V. Shpitonkova,
R. I. Biktogirova

Нутрициология**Nutrition**

37 Нутритивная поддержка коморбидных пациентов
с астеническими состояниями/ Е. С. Акарачкова,
О. Н. Красноруцкая, Д. Ю. Бугримов

37 Nutritional support for comorbid patients with asthenic
conditions / E. S. Akarachkova, O. N. Krasnorutskaya,
D. Yu. Bugrimov

Актуальная тема. Гинекология

Topical theme. Gynecology

- 45 К выбору раствора для кавитации в комплексном лечении послеродового эндометрита/** Б. В. Аракелян, А. Ю. Хаванский, В. А. Линде, М. А. Левкович, Д. К. Гурциева
- 45 On the choice of a solution for cavitation in the complex treatment of postpartum endometritis/** B. V. Arakelyan, A. Yu. Khavansky, V. A. Linde, M. A. Levkovich, D. K. Gurtsieva
- 52 Рациональное использование антимикробных препаратов в акушерской практике с учетом растущей антибиотикорезистентности/** А. З. Хашукоева, М. И. Агаева, Т. Н. Савченко, З. А. Агаева, М. В. Бурденко, Ю. И. Лобачева
- 52 Rational use of antimicrobials in obstetric practice in view of growing antibiotic resistance/** A. Z. Khashukoeva, M. I. Agaeva, T. N. Savchenko, Z. A. Agaeva, M. V. Burdenko, Yu. I. Lobacheva
- 58 Значение однонуклеотидных полиморфизмов генов в процессе формирования цирроза печени и гепатоцеллюлярной карциномы у больных хроническим гепатитом С/** И. В. Маннанова, Ж. Б. Понежева, В. В. Макашова
- 58 The importance of single-nucleotide gene polymorphisms in the formation of liver cirrhosis and hepatocellular carcinoma in patients with chronic hepatitis C/** I. V. Mannanova, Zh. B. Ponezheva, V. V. Makashová
- 64 Современное понимание коморбидности и подходы к формулированию диагноза коморбидных пациентов/** А. Л. Вёрткин, О. В. Зайратьянц, А. Л. Кебина, М. М. Шамуилова, Г. Ю. Кнорринг
- 64 Modern understanding of comorbidity and approaches to formulating the diagnosis of comorbid patients/** A. L. Vertkin, O. V. Zayratyants, A. L. Kebina, M. M. Shamuilova, G. Yu. Knorring
- 71 Клинико-функциональные особенности пожилых пациентов патронажной группы с синдромом старческой астении/** К. Ш. Гарунов, А. А. Герцог, Т. Е. Морозова
- 71 Clinical and functional features of elderly patients with frailty syndrome receiving treatment at home/** K. Sh. Garunov, A. A. Gertsog, T. E. Morozova
- 78 Эффективность препаратов ботулинического токсина типа А при последствиях огнестрельных ранений (клинический случай)/** Т. И. Дутова, И. Н. Банин, Ю. В. Лютиков, Н. А. Ермоленко, П. В. Юров, Е. А. Портных
- 78 The effectiveness of botulinum toxin type A preparations in the consequences of gunshot wounds (clinical case)/** T. I. Dutova, I. N. Banin, Yu. V. Lyutikov, N. A. Ermolenko, P. V. Yurov, E. A. Portnykh
- 84 Лечение люминального HER2-негативного рака молочной железы: мнение специалистов/** Е. В. Артемьева, М. Л. Макаркина
- 84 Treatment of luminal HER2-negative breast cancer: opinion of experts/** E. V. Artemeva, M. L. Makarkina
- 88 Последипломное образование**
- 88 Postgraduate education**

Актуальная тема

Topical theme

Интервью

Interview

Alma-mater